

*Francis Lambert a décidé de ne pas renouveler sa candidature au poste de président et nous devons respecter son choix.*

*Durant ces quatre années, il s'est beaucoup impliqué dans le GPAN, en mettant ses nombreuses compétences au service de l'association : en informatique, communication et règlementation, logistique, technique et interactions auprès de la mairie de Nyons qui a toujours été à l'écoute.*

*Ainsi nous avons un site toujours actualisé qui, joint aux différents moyens de communication, fait que le GPAN devient de plus en plus connu et apprécié.*

*Il faut ajouter que Francis a également apporté sa bonne humeur et sa gentillesse, en étant toujours disponible.*

*Aujourd'hui tous les membres du GPAN désirent le remercier en lui offrant quelques cadeaux que nous lui remettrons dans cette salle avant de prendre le pot de l'amitié.*

*Bonne continuation, Francis, dans l'art de manier le pinceau sur le plan pictural et la plume puisque tu te lances dans une autre forme d'expression qui te passionne aussi.*

*Nyons, le 25 mars 2022*

*Suzanne Tourseiller*